

## Hochzeiten ♥ Geburten



Katharina & Jürgen (Tuba) Malojer gaben sich am 31.08.2018 das Ja-Wort!



Am 31.08.2018 feierten Gisela & Werner (Ehrenmitglied) Zerlauth Goldene Hochzeit in der Pfarrkirche von St. Anton.



In der Pfarrkirche Vandans schlossen Fabienne & Manuel (Kapellmeister) Stross am 10.05.2019 den Bund fürs Leben.



Am 27. April 2019 erblickte Leah als zweite Tochter von Patricia (Marketenderin) & Stefan Pecina das Licht der Welt.

zugestellt durch Post.at



# Musikblättle

## Jungmusiker-Leistungsabzeichen



Manuel Strauss (Klarinette), Elena Bitschnau (Klarinette) und Luis Battlogg (Schlagzeug) bestanden das Juniorabzeichen mit ausgezeichnetem Erfolg – Wir sind stolz auf euch!

## Termine 2019

Sonntag, 22. September, 11:00 Uhr  
**Frühschoppen Schafberg Hüsli, Gargellen**

Sonntag, 27. Oktober, 17:00 Uhr  
**Kirchenkonzert, Kirche St. Anton i. M.**

Dezember  
**Dorfrunde Ensemble**

## Sie spielen ein Instrument?

Wenn ja, melden Sie sich bei uns! Wir freuen uns jederzeit über neue Gesichter in unseren Reihen.

### Kontakt

Roland Martin	0676 740 493 0
Obmann	
Aneka Stross	0664 121 337 3
Jugendreferentin	
Manuel Stross	0676 698 495 0
Kapellmeister	



## Das Vereinsjahr 2018/2019



Vom 21. bis 23. September 2018 waren wir zu Gast bei der Stadtkapelle Wieselburg in Niederösterreich. Dort verbrachten wir ein tolles Wochenende mit viel Programm. Das „Haubiversum“, das Wasserkraftwerk Ybbs-Persenbeug und ein Dämmerchoppen im Mostlandhof wurden besucht. Gespielt wurde natürlich auch - beim Oktoberfest im Braugasthaus.

Am Christkönigsonntag, dem 25. November 2018, fand die Messgestaltung der Cäcilienmesse statt. Den zahlreichen Messbesuchern schienen die gewählten Musikstücke, dem Applaus nach, gefallen zu haben.



In der vorweihnachtlichen Zeit waren Ensembles bei unterschiedlichen Märkten aktiv. Das Blechbläserensemble beim „Heiligen Bimbam“ in Bludenz sowie bei der Dorfrunde und das Holzbläserensemble beim Weihnachtsmarkt in St. Anton.

Beim Musikschirennen im Schigebiet Silvretta Montafon am 17. März 2019 waren wir mit zwei Gruppen vertreten. Auch wenn es am Schluss nicht für die besten Platzierungen reichte, kam der Spaß definitiv nicht zu kurz.



Am 23. März 2019 standen im Probelokal St. Anton die Türen offen – der Musikverein veranstaltete einen Tag der offenen Tür. Dabei wurden der Verein und die Instrumente vorgestellt. Neben einem Quiz konnten auch alle Instrumente ausprobiert werden.



Gleich zweimal wurde das diesjährige Frühjahrskonzert unter dem Motto „Walt Disney“ am 13. und 14. April 2019 aufgeführt. Am Sonntag wurde die Umrahmung des Konzerts speziell auf Kinder abgestimmt sowie von Gagla&Tö eröffnet. An beiden Tagen war der Saal voll und das einstudierte Programm fand Gefallen.

Anlässlich des 100-jährigen Bestehens der Harmoniemusik Tschagguns veranstaltete der Verein ein mehrtägiges Musikfest. Am Sonntag beim Festumzug waren wir ebenfalls dabei.



## Gipsbruch Böhmisches



Im vergangenen Jahr waren auch die Gipsbruch Böhmisches aktiv. Bei einem Dämmerchoppen auf dem Schulplatz in St. Anton am 13. September 2018 sowie bei der Eröffnung des neuen Clubheimes des Hölzer Clubs in Nenzing am 08. Mai 2019 sorgten sie für Stimmung.

## Jugendarbeit

Der Musikverein in Zusammenarbeit mit der Vorarlberger Militärmusik lud die Volksschul- und Kindergartenkinder mit deren Eltern am 12. März 2019 zur Instrumentenvorstellung in den Turnsaal ein.



Beim Frühjahrs- und Familienkonzert übernahmen unsere JungmusikantInnen die Gestaltung der Übergänge zwischen den Musikstücken. Mit viel Freude und Engagement wurden von ihnen verschiedene Szenen aus den Disney-Filmen einstudiert und nachgespielt.